



Bonjour à Tous,

Le Samedi 1<sup>er</sup> Avril 2023, j'ai pu assister au 150<sup>e</sup> Anniversaire de l'implantation du 35<sup>e</sup> Régiment d'Infanterie à Belfort sous le Haut Patronage de Mme. Patricia MIRALLES.

Je l'ai rencontré à la Préfecture de Belfort autour d'un petit déjeuner, elle est très avenante, à l'écoute des participants. Elle m'a confirmé concernant notre Dossier qu'une Etude va être réalisée afin de recenser les Pupilles !

Discussion avec son Directeur de Cabinet qui connaît bien les Associations de Pupilles :

Sa réflexion est de savoir par quel moyen peut-on les recenser ?

Ministère des Armées ; suivant les jugements du Tribunal : Renseignements par les ONACVG (ceux-ci possèdent peu d'archives.) Casse-tête pour les Directeurs !

Le recensement étant réalisé, ils vont essayer de chiffrer en nombre de Pupille ! Verser aux ONACVG une somme pour aider les Pupilles ! Une remarque de sa part, il regrette que certaines Associations qu'il reçoit aient des comportements plus ou moins agressifs ! Quand elles parlent notamment de la SHOAH (divergence).

Il faut, « dit-il » être prudent sur ce sujet, cela pourrait se retourner contre nous !

Plusieurs demandes lui sont soumises : Gratuité à l'entrée des Musées

Trains gratuits, (ce n'est pas envisageable, « Les Malgré-nous » sont également sur le terrain en Alsace.)

Concernant l'invitation à Dunkerque la réponse n'est pas confirmée !

GAËTTER Jean-Marie.



Notre ami, Jean-Marie GAËTTER en compagnie de Madame Patricia Mirallès, Secrétaire d'Etat chargée des Anciens Combattants et de la Mémoire, le 1er avril 2023, à la Préfecture de Belfort